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View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute

Ich hab jetzt auch meine HT hinter mir und berichte mal wie es war damit der eine oder andere
weis worauf er sich mit Dr.Keser einlässt.

Ich war 7 Tage lang in Ankara und habe von Keser insgesamt 2100 Grafts reingepflanzt
bekommen. 

am ersten Tag 750 Gr, am 2 Tag 600. danach 1 Tag pause und dann die letzten 750 Grafts.

Hotel und Klinik : 

Hotel mit Frühstück für 30 euro pro Nacht. Super Standort, wo man alles findet und ist nahe
der Klinik. im Hotel weis man auch wieso ihr da seit.

Die Klinik ist sehr sauber und auf sterilität wird sehr viel wert gelegt. Das Essen während der
Mittagpause ist natürlich 1a.

Zum Ablauf: 

zuerstmal mus ich sagen das ich kein so geeigneter HT kandiat war wie man auf den Fotos sehen
kann. d.h keine kahlen stellen sondern diesen blöden diffusen Haare. aber trotzdem wollt ich es
probieren und wenn der haarausfall weiter geht, immer wieder mit Fue verdichten. Spenderhaar
sollte ja reichen für 2-3 HT ( hoff ich mal ) . das zu meinem Plan. 

1.Tag 
Haare ab, 4 Spritzen hinten rein   , und die Grafts raus. Ausser den Spritzen keine Schmerzen.
nur dieses dumpfe Geräusch mit der Nadel. 
Zuerst nahm er etwa 400-450 Grafts raus und pflanzte diese dann an.dann Mittagspause und
danach entnahm er denn rest und pflanzte diese an. 

das ganze ging von 10.00 morgens bis 17 Uhr mit 1 Stunde mittag und div. kurzen pausen
dazwischen. also ziemlich gemütlich und ohne hektik.

bei den darauf folgenden Tage war der Ablauf in etwa gleich.

so und nun meine Meinung über Keser und seine Assitentin : 

Dr.Keser gehört zu der Sorte Menschen die ihre Arbeit mit leib und Seele ausführen. 
Er nimmt die grafts selber raus. ich hab ihn gefragt wieso er das nicht der Assitentin überläst.
Er meinte das er das selber macht weil er weiss welche Grafts was taugen und welche nicht.
also Grafts sind nich gleich Grafts. 
Sogar den Verband und die Haarwäsche macht er persönlich   
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Seine Assistentin ist eigentlich nur da um die Grafts zu zählen und sie beim reinsetzten ihm zu
geben.
beim der Entnahme kann man  mitzählen oder hat danach geung zeit um die Grafts in dieser
Lösung nachzuzählen. dazu nur soviel : 
bei mir waren es jedesmal 10-20 grafts mehr als gezählt wurde.
also macht euch deswegen keine sorgen.

Er hat bisher über 400 patiente operiert. während den pausen durfte ich an seinen computer
und schaute mir die patientenfotos an. --> UNGLAUBLICH. wirklich unglaublich was der mann da
bastelt.

aber was mich total hingerissen hat, waren die Mails die seine Patienten ihm schickten. manche
schreiben ihm richtige romane wie die HT ihr leben verändert hat und wie dankbar sie ihm sind.
wenn ihr mal dort seit, dann liest es selber. wirklich.

ein deutscher schreibt wie er etwa 20 leute dazu gebracht hat das sie jetzt Minox nehmen weil sie
glauben das er durch Minox diese haare bekommen hat  . 

was ich Negativ bei Keser finde ist, das er keine Ordnung bei den Patienten Fotos hat und sich
nicht wirklich um Werbung kümmert. Wie der eine oder andere vielleicht gemerkt hat, ist seit
neustem ein banner von ihm hier drauf. und auch das kam nicht von ihm aus sondern von einem
seiner patienten. 

ich meine einige Kliniken machen hier voll auf werbung und zeigen bilder von Patienten und
machen auf dicke hose. wenn aber dieser Man mal Ordnung in seine Paitenten Galerie bringen
würde und mal ein paar bilder mit Endstadium hier reinstellt und mal was dazu schreibt,
würde das mit sicherheit so ziemlich alles was mit FUE zu tun hat hinter sich lassen. 

kennt ihr noch die alten KUNG-FU filme wo der schüler hoch auf den Berg steigen musste weil
er vom Meister persönlich trainiert werden wollte?
der Meister kam nicht runter ins dorf und sammelte die willigen ein sondern wartete da oben und
wenn sie ihn fanden,so half er ihnen . so in etwa kommt er mir vor.

er kümmert sich halt nur um das was er am besten kann und dazu zählt nicht Marketing.
die meisten wo zu ihm kommen finden Ihn durch Mundpropagande.
er hat sogar patienten aus kanada . 

ich hab mir mit seiner erlaubnis ein paar fotos von seinen patienten mit Endstadium geschickt und
würde diese hier hochladen wenn das gewünscht wird. 

seit neutstem hat er jetzt eine neue Beratungstelle für den deutschen und englischen raum. 

unter info@derma-plast.de oder consultation@derma-plast.de könnt ihr euch informieren . das
geht einfach schneller als direkt beim ihm weil er es immer zuerst übersetzten lassen muss. 

Zum preislichen :

der preis wariert zwischen 2.5 und 3 euro. je nach dem wieviel grafts gemacht werden müssen.
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die hotelkosten und mittagessen sind im preis inbegriffen. aber informiert euch lieber selber unter
info@derma-plast.de. ist eben alles abhängig von der Anzahl Grafts. 
 
vor ort ist ein deutscher Dolmetscher und seine Frau ,die Englischlehrerin ist, übernimmt die
englischen patienten. 

Wer sollte zu Keser gehen :

Leute mit kahlen stellen die wert auf hohe dichtigkeit und natürlichkeit stellen. denn die hat er
am liebsten.
Natürlich können auch leute wie ich ,die verdichten wollen zu ihm gehen. bekommen das
bestmögliche was es gibt. aber bei kahlen stellen kann er halt richtig zeigen was er drauf hat. 
 
wer sollte nicht zu ihm gehen :

-die die allgemein ein Problem mit der Türkei haben,
-die die keine top leistung zu einem erschwinglichen preis haben möchten     
-die die nicht so ein wunderbares Duo kennenlernen wollen. 

Ankara war ein Super erlebnis für mich und egal wie das wachstum bei mir anschlägt, weiss
ich das ich alles richtig gemacht hab und das ich es wieder so machen würde.

so also das wars fürs erste . wenn ich was vergessen haben sollte werd ich mein bericht
aktualisieren wenns fragen gint dann nur her damit.
ansonsten wünsch ich euch happy Growing.
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